

Am 26. Januar 1969 stellte Anton Frank in der Jahreshauptversammlung den Antrag, daß die nächsten Neuwahlen (im Hinblick auf das 1971 anstehende 25-jährige Vereinsjubiläum) erst im Jahre 1972 stattfinden sollen. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Anschließend wurde wie folgt gewählt:

1. Vorstand:	Reitlinger Fritz
2. Vorstand:	Schwegler Friedrich
Schriftführer:	Pfeiffer Ferdinand
Kassier:	Schwegler Karl
Spielleiter:	Frank Max
Jugendleiter:	Reinhold Lutz
Ausschussmitglieder:	Bernhard Reinhard, Erdinger Wilhelm, Frank Anton, Kern Fritz, Knab Ernst, Wagner Fritz
Kassenprüfer:	Jensen Martin und Zäh Adolf

Aus diesem Jahr ist besonders zu berichten, dass "am 11. Mai die gesamte Mannschaft, samt vielen Anhängern per Veloziped mit Fahnen, Pauken und Trompeten zum Punkterückspiel nach Langenthal führen - sogar ein vierbeiniger Esel wurde mitgenommen. Soweit bekannt, ist der Esel einige Zeit später eingegangen. Er konnte wahrscheinlich die Schmach der Niederlage nicht verkraften und richtete sich selbst durch Erhängen mittels seines Halfters".

An Pfingsten waren die Sportkameraden aus Dietfurt/Schweiz und Bütschwil bei uns zu Gast. Dieses Wiedersehen wurde mit einem Pokalturnier und einer Tanzveranstaltung gefeiert.

Der Vereinsausflug führte in diesem Jahr nach Baudenbach.

Der Mitgliederbestand blieb unverändert bei 167.